

## GUIA DE TRABAJO N°7 RELIGION 7ºAÑO BASICO

NOMBRE: FECHA: 12 DE ABRIL AL 16 DE ABRIL 2021

OBJETIVO DE APRENDIZAJE: Comprenda que celebramos la Pascua de Resurrección porque Jesucristo resucitó.

•

- CONTENIDOS: Pasión , muerte y resurrección de Jesús
- HABILIDADES:

## Instrucciones

 En esta guía aprenderás los principales sucesos vividos por Jesús en domingo de pascua. Lee comprensivamente y desarrolla las actividades en tu cuaderno:



• Del Evangelio según san Mateo (Mt 28, 1-10)

Pasado el sábado, al amanecer del primer día de la semana, María Magdalena y la otra María fueron a visitar el sepulcro. De pronto, se produjo un gran temblor de tierra: el Ángel del Señor bajó del cielo, hizo rodar la piedra del sepulcro y se sentó sobre ella. Su aspecto era como el de un relámpago y sus vestiduras eran blancas como la nieve. Al verlo, los guardias temblaron de espanto y quedaron como muertos. El Ángel dijo a las mujeres: «No teman, yo sé que ustedes buscan a Jesús, el Crucificado. No está aquí, porque ha resucitado como lo había dicho. Vengan a ver el lugar donde estaba, y vayan en seguida

a decir a sus discípulos: 'Ha resucitado de entre los muertos, e irá antes que ustedes a Galilea: allí lo verán'. Esto es lo que tenía que decirles». Las mujeres, atemorizadas pero llenas de alegría, se alejaron rápidamente del sepulcro y fueron a dar la noticia a los discípulos. De pronto, Jesús salió a su encuentro y las saludó, diciendo: «Alégrense». Ellas se acercaron y, abrazándole los pies, se postraron delante de Él. Y Jesús les dijo: «No teman; avisen a mis hermanos que vayan a Galilea, y allí me verán».

## REFLEXION:

Imagínate la inmensa felicidad que sintieron las mujeres al ver a Jesús Resucitado. Sus tristezas y sentimientos de desesperanza se difuminaron en un instante al contemplar su cuerpo glorioso. ¿Cómo habrá sido ese encuentro?, ¿cuál habría sido el primer sentimiento de las mujeres al ver que estaba vivo?, ¿miedo? ¿sorpresa?, ¿estupor?, ¿emoción? Hoy celebramos la más grande de todas las fiestas. Jesús vence la muerte y resucita al tercer día. Ninguna tristeza, por grande que sea, puede quitarnos la alegría y la esperanza de ver a Cristo rompiendo las cadenas de la muerte para liberarnos a nosotros de la muerte eterna. Las mujeres, que lo acompañaron tan fielmente en el camino al Calvario, se

convierten en las primeras en atestiguar la Resurrección de Cristo. Jesús las bendice al aparecerse primero a ellas. Esta bendición va acompañada de una misión: Ir a anunciar que Él ha resucitado. Ellas se llenan de un gozo tal que inunda todo su ser y que las impulsa a correr sin temor para dar esta Buena Noticia.

Jesús te pide a ti que lo busques a Él, que percibas su presencia en tu vida y que es también un mensaje de esperanza a tus amigos y conocidos, en medio de un año tremendamente difícil, cuando tantas veces hemos sido tentados por la tristeza y cuando quizás, en distintos momentos, hemos pensado que nuestros problemas no tienen salida. Nos invita a experimentar la alegría del Evangelio en nuestra vida para ser así mensajeros de esperanza.

## Preguntas para la reflexión.

Trata de ubicarte en la escena de la aparición de Cristo a las mujeres, de sentir la emoción que ellas sintieron, de dejarte inspirar por el celo apostólico que ellas tuvieron, de querer salir corriendo a anunciar esta Buena Noticia.

- 1-¿Cómo la Resurrección de Jesús ilumina tu vida en este momento específico de tu historia?
- 2-¿En qué momentos de tu vida has experimentado que la Resurrección de Cristo ha vencido tus tristezas y angustias más profundas?
- 3-¿De qué manera descubres que puedes anunciar la esperanza en tu entorno?